

à travers les publications scolaires

**LE CARRE D'AS**

journal d'expression libre  
publié par la classe de 4eB  
(cl.d' André Sprauel)  
du Collège de Hoerdt  
Bas-Rhin

L'AVENTURE

L'aventure, c'est tout.  
Elle arrive sans cesse.  
On ne peut rien faire sans que ce soit  
Une aventure.  
Elle est partout.  
Ecrire, c'est une aventure.  
L'aventure, c'est palpitant, inoubliable.  
C'est aussi l'inconnu, le surprenant,  
Le merveilleux, l'extraordinaire.  
L'aventure c'est s'envoler, découvrir,  
Réussir, aller au bout du monde.  
C'est laisser ses vieux soucis, ses souvenirs,  
S'évader sans penser aux amis qu'on laisse derrière soi.  
L'aventure c'est l'espace, la conquête du monde,  
Une île de rêve, une autre vie.  
C'est la mer, ce sont les montagnes,  
Les grottes, les planètes, l'infini,  
Une voiture, un sous-marin, un vélo, une navette.  
C'est une main qui ouvre la porte de la liberté  
Qui ne se ferme jamais.  
C'est le soleil à perte de vue.  
L'aventure c'est un sapin que l'on décore ensemble  
dans le bonheur et l'amitié.  
L'aventure c'est plein de suspens et de nouveauté.  
C'est affronter tous les dangers qui se présentent,  
Vaincre la mort  
Soumettre la peur  
Créer le rêve dans la vie de tous les jours  
Ou tomber dans un dédale de galeries sans issue.  
Il y a des aventures petites.  
D'autres grandes.  
Certaines marquent.  
D'autres passent sans qu'on s'en aperçoive.  
L'aventure...  
C'est un roman d'amour entre moi et le monde.

texte collectif mis au point par  
un groupe de 4eB en février 1985

**MON SECRET OU MON SIXIEME SENS.**

Mon secret, c'est mon nez.  
Je lui trouve un côté vachement élégant à mon nez.  
Il est fantastique.  
Comme disent les copains, je peux reniffler vachement loin. Tout le monde n'a pas la chance d'avoir un aussi chouette nez que moi. Il a de la gueule mon nez !!!  
A l'école, on m'appelle "PIFOU", on m'appelle aussi la "JUIVE". Voici un autre qualificatif très brillant, "AVION RENIFLEUR" (quelle imagination débordante pour des 4e), mais celui que je préfère c'est "RANTANPLAN"; ah ce cher Rantanplan.  
Dites le franchement, vous êtes jaloux, vous n'allez pas dire que mon nez n'est pas super, parce qu'il est super: tout simplement.  
S'il ne vous plait pas mon nez, allez fouiner ailleurs...  
Je peux aussi vous dire que je sais très bien faire les pieds-de-nez.

Nathalie

